

# Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Montag, 30. März 2020

## Schnecken

Bekommen Sie auch verstärkt Werbung für Unterhaltungsangebote? Eine große Frage treibt viele um. Was mache ich jetzt mit meiner Zeit?

Normalerweise ist die Schnecke für uns ein Schimpfwort, z.B. auf der Autobahn. Allerdings sogar auf der Autobahn gilt: Wer schneckt verbraucht weniger Kraftstoff, weniger Nerven, sieht mehr von der Umgebung, fährt anderen nicht auf und verpasst auch die Ausfahrt nicht so schnell.

Vielleicht hat die Schnecke jetzt ihr Comeback! Denn es ist Zeit, den Turbo aus unserem Leben rauszunehmen, zur Ruhe zu kommen, wieder zu Atem zu kommen, Kraft zu sammeln, sich in seiner Umgebung umzuschauen und die richtige Ausfahrt zu nehmen.

Der Psalmbeter bittet um diese richtige Ausfahrt:

Psalm 86,11: „Weise mir HERR, deinen Weg, dass ich wandle in deiner Wahrheit; erhalte mein Herz bei dem einen, dass ich deinen Namen fürchte.“

Ein Schneckentempo hilft dazu eher, als der Turbo.

